



# Schützenveteranen-Verband Kanton Schwyz

Bruno Eggenschwiler

Aktuar

Rosengartenstrasse 4b

6440 Brunnen

Tel.: 041 850 38 55

b.eggenschwiler@datazug.ch

**Einsendung 05/24 SV in die April-Ausgabe „Der Schweizer Veteran“**

## Edelmetall für die Schwyzer Schützenveteranen

Am 24. Februar fand in der Indoor-Schiesssorthalle in Luzern der Final in der Veteranen-Einzelmeisterschaft Luftpistole statt. In die Felder der total 40 Teilnehmenden im freien und aufgelegten Schiessen qualifizierten sich nicht weniger als 6 (!) Schwyzer Pistolenschützen-Veteranen/innen und stellten damit 15% der Finalteilnehmer. Arnold Kälin (Euthal) gewann die Silbermedaille.

### Finaldurchgänge

Beim 30-schüssigen Finaldurchgang im Auflage-Schiessen erreichte Patrick Rohner (Bennau) 285 Punkte und Viktoria Schrutt (Brunnen) 279 Punkte. Diese Resultate ergaben für sie den 14. bzw. 19. Schlussrang.

Beim 40-schüssigen Finaldurchgang im Freien Schiessen waren vier Veteranenschützen im Einsatz. Die erstmals teilnehmenden Richard Aufdermauer (Ibach) und Peter Lussy (Küssnacht) mussten jedoch Tribut zollen und blieben mit den erzielten 351 bzw. 347 Punkten unter ihren Möglichkeiten. Für sie ergab es Schlussrang 9 bzw. 12. Besser machten es die beiden finalerprobten Vito Iapello (Pfäffikon SZ) mit 355 und Arnold Kälin (Euthal) mit 354 Punkten. Mit ihren Resultaten qualifizierten sie sich beide für den Meisterfinal.

### Meisterfinal Freies Schiessen

Im kommandierten Meisterfinal mit 10 Schuss, bei dem alles wieder bei null anfang, zeigte sich für die beiden Schwyzer Veteranen ein Wechselbad der Gefühle. Während Vito Iapello nach 5 Schuss noch in Führung lag, haderte Arnold Kälin mit seinem schlechten Start. Glücksgöttin Fortuna hatte jedoch für ihn ein Einsehen. Mit vier Zentrumstreffern zum Abschluss rollte er das Feld von hinten auf und erzielte mit seinen 93,3 Punkten den zweiten Rang und damit die Silbermedaille. Für Vito Iapello ergab es den fünften Schlussrang.

Der Vorstand der Schwyzer Schützenveteranen gratuliert Arnold Kälin herzlich zu seinem Medailengewinn. Auch die anderen Kameraden verdienen Glückwünsche und Anerkennung für ihre erfolgreiche Finalqualifikation.

Schützenveteranen-Verband Kanton Schwyz

Bruno Eggenschwiler, Aktuar + Pressechef



Arnold Kälin Gewinner Silber-Medaille



Die Schwyzer Delegation am SVEM LUPI-Final